

Der Berg ruft – und schon kommen die Stars zur «Ottmar Hitzfeld GsponArena»



Nur drei permanente Einwohner zählt die Walliser Gemeinde Gspon. Muss da die grosse Fussball-Welt draussen bleiben? Mitnichten! Schon 2008 durften die Fans auf 2008 Meter Höhe die Bergdorf-EM bewundern. Und das Erlebnis geht weiter. Zur Promotion der nächsten Bergdorf-EM, welche vom 24. bis 27. Mai 2012 im österreichischen Kleinarl im Salzburgerland ausgetragen wird, gibt es am 10. September 2011 einen grossen Event-Tag in Gspon. So misst sich das bekannte Team Laureus, das aus nationalen und internationalen Fussball-Legenden und VIP's aus der Unterhaltungsbranche besteht, mit den Altinternationalen des FC Gspon. Das Spiel findet in der Ottmar Hitzfeld GsponArena auf «höchstem Niveau» statt. Anschliessend tragen die beiden Bergdorf-EM-Nationalmannschaften aus der Schweiz und Österreich ein Freundschaftsspiel auf dem höchstgelegenen Fussballplatz Europas aus. Mit der Promotion 2011 wird das Projekt «Laureus Alpino» unterstützt, welches Kindern und Jugendlichen mit körperlicher Behinderung bei der Ausübung von Wintersportarten und Skisport unterstützt. In Kooperation mit Plusport, dem Dachverband des Behinderten-Sports in der Schweiz, fördert die Laureus Stiftung Schweiz mit ihrem Engagement junge Menschen mit Behinderung im Breitensport und fördert Talente. Mehr Infos unter: www.bergdorferm.com, www.fckleinarl.at und www.fc-gspon.ch.